



令和 7 年 10 月 31 日

流山市立常盤松中学校

第 2 学 年 だ よ り

体育祭を終えて

10月2日(木)に、体育祭を行いました。リーダーの生徒たちは、毎日のように集まって打ち合せをし、計画を練り直しては、練習に臨んでいました。そんな姿を見て、他の生徒達も意欲的に練習に取り組み、昨年度よりも生徒たちが主体となって活動することができました。また、体育祭後、学級委員が中心となってリーダーへの感謝を伝える会を行いました。そこで、各クラスへ学級委員手作りの感謝状が手渡され、温かい拍手と感謝の言葉でリーダーをねぎらいました。体育祭当日は多くのご観ありがとうございました。



合唱祭に向けて

10月31日(金)の常盤祭の中で、合唱コンクールが行われます。各クラスともに、体育祭で培った、団結力や学級愛を歌声練習に生かして、日々練習に励み、学年フロアに力強い歌声を響かせています。合唱への想いが熱いゆえに、意見の食い違いや気持ちのすれ違いが生まれることもありますが、クラス皆で話し合って、少しでも理想とする歌声に近づけるように練習している姿には、2年生として学校のリーダーとなる覚悟を感じることができ、大変嬉しく思います。ぜひ足をお運びください。

11月の学習内容

先日、前期の通知表を渡しました。今回の評価をしっかりと受け止めて、後期も学習に励んでくれることと期待しています。また、11月13日(木)に数学・英語、20日(木)に国語、12月1日(月)に社会・理科の単元テストを実施しますので、計画的に学習を進めていただくよう、お子様にお声がけいただきますようお願ひいたします。

国語	紙の建築・活用のある自立語	音楽	ベートーヴェンについて
数学	平行と合同	美術	スクラッチアート
英語	比較級・最上級	保健体育	男子: バレーボール・柔道/ 女子: 柔道・バレーボール
理科	電流の性質	技術	エネルギー変換のまとめ・表計算と文書作成
社会	関東地方と東北地方	家庭科	調理実習 (コロッケ)